

AVISO DE PRIVACIDAD

IDENTIDAD Y DOMICILIO DEL RESPONSABLE

Casa SOL Studio con domicilio ubicado Avenida Cafetales 1792. Coapa, Hacienda de Coyoacán, Alcaldía Coyoacán, Código Postal 04970, Ciudad de México, identificado como “local 13”, quien establece el presente aviso de privacidad (en lo sucesivo, el “Aviso de Privacidad”) que se pone a disposición con el objeto de comunicar a nuestros Usuarios (en lo sucesivo, el “Usuario”) los efectos legales y alcances de la información que sea recabada en la página web www.casa-solstudio.com (en lo sucesivo, el “Sitio Web” o la “Página Web” de manera indistinta) y/o, en el número telefónico a través de WhatsApp 5546219081 (en lo sucesivo, el “WhatsApp”) permitiendo de esta manera brindar la protección de los datos personales requerida de conformidad con los artículos 15, 16 y demás correlativos de la Ley Federal de Datos Personales en Posesión de los Particulares, siendo Casa SOL Studio el responsable del uso y protección de sus datos personales, y al respecto se le informa lo siguiente:

DATOS PERSONALES SUJETOS A TRATAMIENTO.

El Usuario deberá proporcionar dentro de la Página Web y/o WhatsApp o de forma personal en el Studio, los datos personales, expresados en forma numérica, alfabética o gráfica, que a continuación se enuncian:

1. nombre completo;
2. dirección de correo electrónico;
3. dirección y/o domicilio para envíos;
4. datos bancarios y/o tarjeta de crédito; y
5. teléfono de contacto

El Usuario reconoce, que el tratamiento de sus datos personales de conformidad con el Aviso de Privacidad, se encuentran basados en los principios de licitud, consentimiento, información, calidad, finalidad, lealtad, proporcionalidad y responsabilidad.

DATOS SENSIBLES

Casa SOL Studio no recabará datos personales sensibles. No obstante, lo anterior, en el supuesto de que Casa SOL Studio requiera recabar datos personales sensibles, solicitará el consentimiento expreso y por escrito del Titular para su tratamiento.

FINES PRINCIPALES

Casa SOL Studio recabará los datos personales de los Usuarios señalados en el párrafo anterior, con la finalidad de:

1. Contactar a los Usuarios
2. Permitir el registro dentro del Sitio Web y/o WhatsApp;
4. Acceder al contenido en los sitios de interés dentro del Sitio Web o en el Studio de forma física.
5. Publicidad, mercadotecnia y prospección comercial;
6. Evaluar la calidad de nuestro servicio;
7. Realizar estudios estadísticos internos sobre hábitos de consumo;

En caso de que los datos personales del Usuario ya no sean necesarios, Casa SOL Studio se compromete a cancelarlos dentro de los 72 (setenta y dos) meses siguientes a la fecha en la cual no cumpliera con ninguna de las finalidades principales arriba enunciadas de conformidad a lo establecido en el artículo 11 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares.

FINALIDADES SECUNDARIAS

Adicionalmente, Casa SOL Studio podrá utilizar los datos personales del Usuario para, en su caso:

1. Notificarles sobre nuevos servicios y productos relacionados o derivados de los previamente contratados o adquiridos;
2. Informar sobre iniciativas destacadas;
3. Comunicarle sobre cambios en nuestros productos y servicios;
4. Elaborar estudios y/o programas para determinar hábitos de consumo;
5. Realizar evaluaciones periódicas de nuestros productos y servicios, a efecto de evaluar y mejorar constantemente la calidad de los mismos.

PROCEDIMIENTO PARA REVOCAR SU CONSENTIMIENTO

Los Usuarios podrán revocar el consentimiento otorgado para el tratamiento de sus datos personales en todo momento, con el fin de que se deje de hacer uso de los mismos, supuesto bajo el cual deberá enviarse un correo electrónico al correo solstudio.barre@gmail.com haciendo su solicitud expresa.

Posterior a esta revocación, Casa SOL Studio enviará un correo electrónico al Usuario en un lapso no mayor a 5 (cinco) días hábiles, a través del cual se hará constar la NO utilización de los datos personales de dicho Usuario, así como la constancia de que Casa SOL Studio

notificó a cualquier tercero, en caso de haber compartido dichos datos personales a petición del Usuario.

RESPONSABLES DEL TRATAMIENTO DE DATOS

Casa SOL Studio será el responsable del tratamiento de los datos aquí recabados, señalando como domicilio el ubicado en Avenida Cafetales, número 1792, Coapa, Haciendas de Coyoacán, Alcaldía Coyoacán, Código Postal 04970, Ciudad de México, proporcionando además los datos de contacto de la persona encargada del área de privacidad:

Correo electrónico: solstudio.barre@gmail.com

Horario de atención: 09:00 a 18:00 horas.

DERECHOS DE ACCESO, RECTIFICACIÓN, CORRECCIÓN Y OPOSICIÓN (ARCO):

Para el ejercicio de sus derechos, el Usuario podrá realizarlo a través de la plataforma presentada en la Página Web, o a través de los medios señalados en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares y su Reglamento. En el entendido que, el ejercicio de cualquiera de los derechos señalados en la presente cláusula no es requisito, ni impiden el ejercicio de otro.

Los datos personales proporcionados podrán ser transferidos y/o tratados dentro y fuera del territorio nacional para fines únicamente de publicidad, mercadotecnia y prospección comercial, por lo que en este momento el Usuario podrá manifestar su oposición de que los datos recabados sean compartidos con un tercero (cualquier tipo de empresa que ofrezca productos y/o servicios), ya que en caso contrario se entenderá que el Usuario ha otorgado su consentimiento para ello.

El ejercicio de los derechos de acceso, rectificación, corrección y oposición podrán ser restringidos por Casa SOL Studio, en caso de que se trate de datos que vulneren la seguridad nacional, o que vulnere disposiciones de orden público, seguridad y salud públicas, o en todo caso para la protección de derechos de terceras personas.

Sin perjuicio de lo anterior, en caso de que usted considere que su derecho a la protección de sus datos personales ha sido lesionado por alguna conducta u omisión de nuestra parte, o presume alguna violación a las disposiciones previstas en la Ley, podrá acudir al Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI). Para más información, le sugerimos visitar su página oficial de Internet www.inai.org.mx.

CAMBIOS EN LAS POLÍTICAS DE PRIVACIDAD.

Casa SOL Studio se reserva el derecho de efectuar por sí mismo o a través de un tercero, cualquier modificación y/o actualización al Aviso de Privacidad, siempre y cuando se base en: (i) reformas a las leyes, disposiciones o regulaciones de la materia o correlativas, (ii) modificaciones realizadas a las políticas internas de Casa SOL Studio, (iii) nuevos requerimientos en apego a nuestro objeto y prácticas del mercado.

Dichas modificaciones al Aviso de Privacidad se publicarán en la Página Web, o en las sucursales físicas de Casa SOL Studio.

En este sentido, el Usuario declara que:

Otorgo mi consentimiento y autorizo a Casa SOL Studio para la utilización de mis datos personales con los fines estipulados en el presente Aviso de Privacidad.

NO otorgo mi consentimiento y autorizo a Casa SOL Studio para la utilización de mis datos personales con los fines estipulados en el presente Aviso de Privacidad.

DESEO REVOCAR SIN EFECTOS RETROACTIVOS, MI CONSENTIMIENTO OTORGADO PARA EL TRATAMIENTO DE MIS DATOS PERSONALES.

De conformidad con el artículo 8 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, que el titular consiente tácitamente el tratamiento de datos personales previstos en el Aviso de Privacidad, cuando habiéndose puesto a disposición del Usuario, este último no manifieste su oposición; salvo en el caso de datos financieros o patrimoniales.